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Es ist unvorstellbar, dass ein Jahrzehnt, nachdem die globale Erwärmung
zu Ende gegangen ist, und nach sieben Jahren Abkühlungstrend mit keinem
erkennbaren Ende, die Führer der Welt diese Fakten noch nicht zur
Kenntnis genommen haben und immer noch Initiativen zur Beendigung der
globalen Erwärmung verfolgen. Es liegt etwas gründlich im Argen bei
offiziellen internationalen wissenschaftlichen Gremien wie dem IPCC, der
immer noch nichts unternommen hat, die Führer der Welt über die globalen
Temperaturen richtig zu informieren
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